



笑顔あふれる学校

～「やる気・根気・勇気(心の苗木)」を自分で育てる柏っ子に～

校長 南館義孝

「校長先生、スイカ、めっちゃおいしかったです。」自分たちが植えたスイカの収穫に、2年生の子どもたちは大喜びです。また、ヒマワリが大きく成長していること、ヘチマがたくさん実っていることに、柏っ子は大変驚いています。そして夏休み中、環境委員会や飼育委員会の子どもの世話のおかげで、マリーゴールドやサルビアなどの花々が輝いて咲き誇り、ウサギの「ブラウニー」も元気に過ごしています。

夏休み中、保護者の皆様にはお子様の健康で安全な生活、愛好会活動のコーチの皆様には暑い中でのご指導、そして地域の皆様にはラジオ体操や三社大祭のお囃子の練習などの見守り・声掛け、本当にありがとうございました。

2学期も手洗いや換気、マスク着用など基本的な感染症対策の徹底を行い、引き続き『やる気 根気 勇気』を自分で育てる」教育活動を行ってまいります。保護者・地域の皆様、引き続き、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

◆ 楽しかった「夏休みこども講座」

7/25～7/27の3日間、柏崎公民館主催「夏休みこども講座」が本校で開催されました。「なぞなぞに挑戦」「英語で遊ぼう」「楽しい音読・読み聞かせ」など、多くの講師をお招きし、楽しみながら学習しました。楽しい音読の「言葉あそび」では、講師と子どもが対話しながら、言葉を精選し素敵な短文を創作しました。また、読み聞かせでは、子どもが興味関心をもちそうな絵本や命の大切さを伝える絵本などに子どもたちは真剣に聞き入っていました。講師の皆様、公民館職員の皆様、柏崎小学校地域学校連携協議会の皆様、柏っ子の「健やかな育ち」にご協力ありがとうございました。



◆ 「いじめ問題等に関する対話集会」

7/28、市教育委員会主催の「いじめ問題等に関する対話集会」が市内全小学校をオンラインでつなぎ開催されました。当集会は、子どもたちがいじめ問題に対して主体的に問題解決に取り組もうとする態度を育てる機会となっています。本校代表として、6学年の飯塚楓菜さんが出席し、本校での思いやりをテーマとした「かしわっ子大会議」のことや自分のクラスの取組「もっとなかよくなる会の会」などの発表をしました。各学校からは「あいさつ運動」や「よさをみとめる活動」の発表があり、熱心に話合いが行われ、最後に各小学校の代表児童全員が「いじめ根絶宣言」を唱和しました。本校でも、「かしわっこ大会議」の作戦を各クラスで実践し、思いやりのある「笑顔あふれる学校」を目指します。